

06.09.2023 | Digitalisierung

Bernd Buchholz: IT-Probleme liefern ein schlechtes Zeugnis für den Digitalisierungsminister

Zur Berichterstattung der Kieler Nachrichten über die Umsetzung der digitalen Auto-Zulassung in Schleswig-Holstein erklärt der digitalisierungspolitische Sprecher der FDP-Fraktion, **Dr. Bernd Buchholz**:

„Digitalisierung ist kein Projekt, sondern die Aufgabe des Digitalisierungsminister Schrödter. Dass die digitale Kfz-Zulassung weiterhin auf sich warten lässt, ist ein schlechtes Zeugnis für den Minister.

Vor fünf Tagen hätte die Online-Funktion starten sollen. Es ist ziemlich verwunderlich, dass der Minister erst fünf Tage später bemerkt, dass es technische Probleme bei der Bereitstellung des Dienstes gibt.

Ob der IT-Verbund den Umfang der Aufgabe unterschätzt oder es vielleicht doch andere Abstimmungsprobleme mit dem Ministerium gab, bleibt dabei offen. Die selbstgesetzte Frist des Minister Schrödter, bis zum Ende des Jahres mit dem Prozess fertig zu sein, muss er unbedingt einhalten.“



Bernd Buchholz

Sprecher für Wirtschaft, Verkehr, Tourismus, Innen und Recht sowie Medien

Kontakt:

Till H. Lorenz, v.i.S.d.P.
stv. Pressesprecher

Tel.: 0431 988 1486

fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de

FDP-Fraktion Schleswig-Holstein, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel

E-Mail: fdp-pressesprecher@fdp.ltsh.de, Internet: www.fdp-fraktion-sh.de